

## Segula GmbH stellt LED-Lampen Sortiment auf Eisenwarenmesse vor

Die Segula GmbH hat auf der Eisenwarenmesse 2010 in Köln das neue LED-Leuchtmittelsortiment vorgestellt. Viele Kunden und Interessenten haben sich direkt am Stand über die vorgestellten Produkte informiert.

Der Geschäftsführer der Segula GmbH, Frank Segula über das neue Sortiment: „Der LED-Technologie gehört im Leuchtmittel-Segment eindeutig die Zukunft. Faktoren, die bisher einer schnelleren Adaption der Technologie entgegen standen, waren die sehr hohen Preise und die Form. Wir bieten mit unseren Produkten die klassischen Glühlampenformen mit neuester LED-Technik zu attraktiven Preisen. Die vielen spannenden Gespräche auf der Messe haben uns in unserer Überzeugung bestärkt mit unserem Angebot den richtigen Weg eingeschlagen zu haben.“

Gezeigt wurden auf der Messe LED-Leuchtmittel in der klassischen runden Form, sowie in Kerzenform. Der Stromverbrauch dieser Produkte liegt bei ca. 3 Watt und die Lichtausbeute entspricht herkömmlichen Glühlampen mit bis zu 40 Watt. Gegenüber Energiesparlampen haben sie, neben einer deutlich längeren Lebensdauer, den Vorteil, dass sie ganz normal im Hausmüll entsorgt werden können.

Nachdem auf der Eisenwarenmesse die ersten Produktionsmuster gezeigt wurden, werden die LED-Leuchtmittel voraussichtlich im April lieferbar sein.

Bei Fragen zu den Produkten, Preisen und Lieferterminen können Sie sich an den Produktmanager Christian Essers wenden [ce@segula.de](mailto:ce@segula.de)



SEGULA GmbH  
Unter Käster 14  
50667 Köln

Tel: 0221-27 61 51-79  
Fax: 0221-27 61 51-77  
[info@segula.de](mailto:info@segula.de)

[www.segula.de](http://www.segula.de)